

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Faits d'ailleurs
GRANDE-BRETAGNE : LE
CORPS COUPÉ D'UNE FEMME
DÉCOUVERT DANS LE COFFRE
D'UNE VOITURE

Un automobiliste a appelé la police après avoir repéré un véhicule suspect dans la forêt de Dean près de Coleford (Angleterre). Les policiers, arrivés sur les lieux, ont interpellé le couple qui occupait la voiture. Dans l'habitacle se trouvaient deux valises contenant un cadavre coupé en deux. L'homme, âgé de 30 ans, et la femme, âgée de 20 ans, ont été interpellés et placés en garde à vue. La victime n'a toujours pas été identifiée mais on sait qu'il s'agit d'une femme coupée en deux avec une scie circulaire. Le crime se serait produit dans une maison de Birmingham. Les enquêteurs auraient découvert à l'intérieur un "bain de sang", "un véritable abattoir". Le couple a été inculpé pour meurtre et les enquêteurs tentent d'identifier la victime.

FRANCE : IL DÉCOUVRE SON
FILS INANIMÉ DANS LA
PISCINE

À Garentreville (France), un enfant, âgé de 3 ans, dormait au rez-de-chaussée pendant que ses parents faisaient des travaux à l'étage. Il s'est réveillé, puis s'est dirigé vers le jardin. La piscine étant entourée d'un grillage, le petit s'est saisi d'un toboggan en plastique et l'a placé devant la piscine. Puis il est monté dessus avant de tomber à l'eau. C'est son père qui l'a découvert inanimé dans la piscine, puis lui a prodigué les premiers massages cardiaques en attendant les secours. Les pompiers, arrivés sur les lieux, ont plongé la victime dans le coma avant de la transporter par hélicoptère à l'hôpital. Son pronostic vital est engagé.

ÉTATS-UNIS : UN PÈRE
POIGNARDE SA FILLE ET FAIT
CROIRE À UNE AGRESSION

À New York (États-Unis), un homme de 55 ans a appelé la police parce que sa fille et lui ont été pris à partie par deux individus pendant qu'ils se promenaient. L'un d'eux a poignardé la fille âgée de 6 ans, tandis que l'autre s'est emparé des bijoux et de la carte bleue du quinquagénaire. Puis le duo d'agresseurs a pris la fuite. La victime a été transportée à l'hôpital où elle se trouve dans un état grave mais stable. L'enquête a finalement révélé que c'est le père qui avait poignardé la petite. Il a été interpellé et inculpé pour meurtre.

Rassemblés par JNE

Derrière les barreaux pour vol d'un écran plasma

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

Wilfried Onanga alias "Shabani Nonda", Gabonais âgé de 24 ans, a été interpellé il y a quelques jours, puis placé en garde à vue pour les nécessités d'enquête. Il est soupçonné d'avoir dérobé chez un voisin, dans la zone dite "Chez Akim", non loin du carrefour Asecna, dans la commune de Port-Gentil, un écran plasma. Le vol s'est déroulé en plein jour. Lors de son interrogatoire par l'antenne provinciale de la Police judiciaire (PJ), le mis en cause serait passé aux aveux: « Le jour des faits, vers 13 heures, j'ai constaté que la porte de la maison de mon voisin était ouverte.

Le vol s'est déroulé en plein jour. Lors de son interrogatoire par l'antenne provinciale de la Police judiciaire (PJ), le mis en cause serait passé aux aveux: « Le jour des faits, vers 13 heures, j'ai constaté que la porte de la maison de mon voisin était ouverte. J'y suis donc entré, et n'ayant trouvé personne à l'intérieur, j'ai pris l'écran plasma qui se trouvait au salon. Je l'ai vendu au prix de 37 000 francs chez le nommé Sunday. La vente s'est déroulée dans un endroit isolé », aurait, en effet, confié Wilfried Onanga aux enquêteurs. Présenté devant le procureur de la République au terme de l'enquête préliminaire, le suspect a été, après audition, inculpé pour vol, puis placé sous mandat de dépôt, à la prison centrale de Port-Gentil, en attendant son procès.



Wilfried Onanga dans les locaux de la PJ.

Des établissements scolaires à la merci des vandales

AEE
Libreville/Gabon

Le phénomène de vol dans les établissements scolaires devient presque récurrent à Libreville. Depuis que ces structures sont fermées pour cause de Covid 19, plusieurs d'entre elles sont à la merci des vandales.

La semaine dernière, le quartier Nzeng-Ayong Dragages, dans le 6e arrondissement de la capitale, a reçu la visite de ces malfrats. Le directeur d'une école privée y a déposé une plainte contre X à la suite d'un acte de vandalisme dans ses installations.

Autre cible, toujours durant la même semaine, dans la nuit de vendredi à samedi, l'école de coopération sino-gabonaise, sise à l'avenue Jean-Paul II. Les dégâts vont des portes des bureaux de l'administration brisées aux effets didactiques emportés. Même constat du côté de l'école



Photo: Abel Eyeghel/L'Union

publique de Belle-vue 2 et du collège d'enseignement secondaire (CES) d'Avorbam. Dans ces deux établissements, des délinquants ont dérobé des ordinateurs de bureau et d'autres objets facilement transportables. Des plaintes ont été déposées

dans différentes unités de la police par les responsables de toutes ces structures scolaires vandalisées. Le souhait des intéressés est que des vigiles soient affectés pour la sécurisation de leurs établissements, de jour comme de nuit.